

-NOMBRE MARCA-

Boceto

-APELLIDO-

Estudio Industrial

-TAGLINE-

Boceto - Estudio Industrial

<<Interpretamos materiales y espacios>>

-¿QUIÉNES SOMOS?-

Tenemos una filosofía: hacer que pase todo lo que quieras que pase. Somos ejecutores de ideas, nos enfocamos en hacer procesos únicos y conscientes donde el diseño artesanal e industrial convergen en cada etapa del proceso, dándole el valor diferencial que hace que cada uno sea tan único, como la experiencia al usarlos.

En Boceto disfrutamos el proceso de diseño, conceptualización y producción de ideas, atmósferas y objetos que **transforman la cotidianidad y los espacios.**

-MANIFIESTO-

Tenemos una gran capacidad de adaptarnos al mundo y actuar recíprocamente con él, y a esto se le conoce como interactuar. La interacción con las personas y sus ideas, los materiales y la naturaleza, los acabados que despiertan emociones y sensaciones, son en definitiva, nuestra herramienta favorita de trabajo.

Partimos de que el pensamiento y la imaginación son libres e infinitos, por eso nos retamos para transformar las ideas en espacios, productos y atmósferas que generen bienestar. Estamos aquí, porque queremos trabajar conscientes de los procesos, el impacto y la motivación común de hacer con lo que sabemos, algo mejor para todos.

Creamos un Estudio Industrial para hacer que pase todo lo que quieres que pase.

-LÍNEAS DE NEGOCIO-

Línea 1: Diseño / Brainshaker

Activamos los sentidos, cambiamos de ángulo y experimentamos. Este proceso se basa en interpretar, rayar y dar forma; en render, con lápiz y papel o sobre planos. Nuestro objetivo es crear espacios, productos y acabados desde cero o con elementos preconcebidos.

Línea 2: Producción / Factory

En este Estudio de producción industrial, creamos, adaptamos, y relacionamos el diseño con el material de trabajo. Usamos las manos porque nos permiten conectarnos y hacer que cada producto sea único, así como la experiencia al usarlos. Nos gustan los procesos artesanales e industriales, conscientes, responsables y coherentes que resaltan la labor de las personas que transforman la materia.

Línea 3: Objetos / Collection

Creamos objetos de diseño únicos que surgen de la interpretación de los materiales y los espacios con los que trabajamos día a día. Con el tiempo, hemos adquirido la experiencia de darle vida a otros objetos que mutan su existencia a artículos de colección, y de compartir con otros talentos a través de colaboraciones que potencian y enriquecen nuestra propuesta.

-CREENCIAS DE MARCA-

Inspirational worklife

Apasionados por el trabajo como estilo de vida

Volvimos el deber en querer y el trabajo en pasión. Disfrutamos al ensayar, moldear y crear muestras y prototipos, porque nos mantienen conectados al proceso, y así mismo, nos nutren los retos de transformar y hacer converger las ideas, los

elementos que interactúan entre sí, y el material que logra realzar la máxima expresividad de las cosas.

All about the bond

Cercanía y confianza

Nos gusta sentarnos a conversar. Observamos, interactuamos e interpretamos el mundo a través de lo que hacemos. Creemos en el poder de las conexiones, de los vínculos comunes que nos llevan a trazar objetivos claros, para lograr resultados increíbles.

Restless minds

Inquietud inagotable (explorador y versátil)

Tenemos una sed infinita de explorar. No perdemos la capacidad de asombro y sentimos una locura extraña por combinar materiales, colores y formas. Como buenos creativos, en este equipo no falta la recursividad, jugamos con la apariencia de los objetos, entornos y necesidades.

Reshaping life

Estado de mutabilidad (versatilidad e innovación)

Nuestra disposición a mutar en esencia, constitución, naturaleza, aspecto, atributo, condición, propiedad y calidad, busca siempre trasladar, mover, modificar o alterar un objeto, espacio e incluso, punto de vista. Conectamos con la comunicación de lo atemporal, el minimalismo, el valor conceptual, los acabados y los detalles.